

Gesangsverein Harmonie blickt auf ein ereignisreiches Jahr zurück

Ehepaar Panek für jahrelanges Singen ausgezeichnet.

Donauwörth Im Leben eines jeden Vereines gibt es jährlich wiederkehrende Termine und Veranstaltungen - so auch im Gesangsverein Harmonie 1856. Hier fand kürzlich die jährliche Mitgliederversammlung statt.

Nach der Begrüßung der Anwesenden und der Versammlungseröffnung durch die 1. Vorsitzende Manuela Hoidn folgte der Rückblick auf das Jahr 2024 mit einigen Höhepunkten: Es fanden 36 Proben statt. Durch intensives Proben und Erweiterung des Chorrepertoires konnten einige Auftritte realisiert werden. So setzte der Chor die seit vielen Jahren bestehende Tradition, die Bewohner des Bürgerspitals im Frühling und im Herbst jeweils mit entsprechenden Liedern und Gedichten zu erfreuen, fort. Es gab einen Auftritt im Altenheim des BRK, die Maianacht in Schäfstall sowie die Umrahmung eines Gottesdienstes in der evangelischen Christuskirche. Auch wurde eine Messe in der Kir-



Die mit der goldenen Sängernadel geehrten: (von links) Vorsitzende Manuela Hoidn, Helga und Manfred Panek und Gabriele Meier (Vizepräsidentin des Chorverbandes Bayrisch-Schwaben). Foto: Renate Kepper

che Christi Himmelfahrt musikalisch mitgestaltet und auf dem Romantischen Weihnachtsmarkt in Donauwörth konnten die Besucher mit Weihnachtsliedern erfreut werden. Außerdem gestaltete der Chor Ende Juli seine Sommersere-

nade. Auch der Chorausflug der Sängerinnen und Sängern fand wieder großen Anklang. Ein weiterer Höhepunkt im Chorjahr war die Teilnahme des Chores am 100-jährigen Chorjubiläum des Gesangsvereines Großweingarten.

Nach dem Jahresrückblick trug Kassier Manuela Hoidn den detaillierten Kassenbericht vor. Die Kassenprüfung verlief ohne Beanstandungen. Daran anschließend wurden die Sängerin Helga Panek für 50 Jahre und ihr Ehemann Manfred für 60 Jahre aktives Singen im Chor von der Vizepräsidentin des Chorverbandes Bayrisch-Schwaben, unserer Chorleiterin, Gabriele Meier, mit der goldenen Ehrennadel des Verbandes geehrt.

Zum Ende des Jahres 2024 gehörten dem Chor 26 aktive Sängerinnen und Sänger an.

Für das aktuelle Chorjahr stehen wieder einige interessante Auftritte auf der Agenda. Zu den Proben, die (außer in den Ferien) immer montags um 19 Uhr im katholischen Pfarrheim am Münsterplatz stattfinden werden sehr gerne interessierte Sängerinnen und Sänger begrüßt. Nachfragen bitte an die Chorleiterin Gabriele Meier (Telefon 09078 968150). (Renate Kepper)